Fecha: 29/05/2025 Vpe: \$415.207 Vpe pág: \$478.175

Vpe portada:

\$415.207 Tirada: \$478.175 Difusión: \$478.175 Ocupación:

Audiencia

2.800 2.800 : 86,83%

8.400

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD a: DIARIO



Pág: 6

Fijan versión de imputado por femicidio en masivo despliegue policial en Ancud

En el sector de Arena Gruesa se concentró la reconstitución de escena por la muerte de Soledad Pichaud ocurrida hace casi 7 meses. Por unas 4 horas se realizaron pesquisas con la intervención de peritos de Chiloé, Puerto Montt y Temuco.

Pedro Bárcena González pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

gue policial que incluyó detectives de Chiloé, Temuco y Puerto Montt
se desarrolló ayer la reconstitución de escena relativa a
la muerte de una joven en
el sector Arena Gruesa de
Ancud. La pericia permitió
fijar la versión del imputado, que será contrastada
con los antecedentes testimoniales y científicos reunidos en una causa que está
desformalizada.

Por más de 4 horas se desarrolló la diligencia que incluyó despliegues desed e costanera ancuditana hasta el balneario, donde fue hallado el cuerpo de Soledad Sabka Yanara Pichaud Barrientos, alrededor de las 8:30 del 3 de noviembre del año pasado.

En el mismo horario comenzaron las pesquisas enfocadas en los antecedentes aportados por el joven de iniciales F. J. T. V. (25), quien por cerca de 7 años fue pareja de la ancuditana y quien habría sido la última persona que la vio con vida. Se encuentra en calidad de imputado, luego de la querella presentada por la familia de la víctima, por el delito de femicidio en contexto de violencia intrafamiliar.

De acuerdo a lo expuesto por el fiscal Fernando Metzner, quien instruye la indagatoria, la diligencia incluyó la participación de equipos de la Agrupación de Homicidios de Castro, la Brigada de Homicidios (BH) de Puerto Montt, el Labororio de Criminalística (Lacrim) de la capital regional y Temuco, más el apoyo de la Capitanía de Puerto de Ancud por el trabajo investigativo que se realizó en el mar.

Tal como indicó el persecutor, en la jornada se recogió fotográfica y planimétricamente "la versión del



EL FISCAL FERNANDO METZNER (DE PIE) COMANDÓ LA DILIGENCIA QUE INCLUYÓ DESPLIEGUE EN LA ZONA DONDE HABRÍA CAÍDO SOLEDAD

imputado que será contrastada con la información recopilada dentro de las pericias ya realizadas y las que se encuentran pendientes. Todo ello, para verificar las teorías que estamos siguiendo y que permitan esclarecer la muerte de Soledad."

HIPÓTESIS

El abogado fue enfático en admitir que no se descartan hipótesis sobre las circunstancias que provocaron el deceso de la isleña. Más allá que se avanza en una investigación "bajo protocolos y estándar de un femicidio", aclaró que las opciones están abiertas, pasando de la intervención dolosa de terceros, un accidente y hasta un suicidio.

un suicidio.

Añadió que "todo este despliegue tiene por finalidad poder arribar de manera objetiva y transparente a



DECENAS DE POLICÍAS PARTICIPARON DE LA PERICIA EN ANCUD.

la conclusión que permita esclarecer lo que sucedió el día en que falleció Soledad".

Igualmente, el representante del Ministerio Público fue cauto en cuanto a los plazos para los próximos pasos procesales, en especial si los medios probatorios reunidos puedan llegar a sostener una formalización contra el imputado.

"La cantidad y tipo de pericias tienen plazos normados que no son acotados. Es más, la semana pasada se desarrolló una diligencia por parte del Inscrim (Instituto de Criminología, de Santiago), cuyos plazos de informe por norma son 90

22

años tenía la víctima fatal en este caso y 7 de ellos fue pareja del imputado.

días", explicó el jurista, sumando que igual se espera por el informe de un perito de Valparaíso dentro de los múltiples peritajes realizados en este caso.

Por su parte, Pedro Díaz Belmar, abogado querellante en representación de la madre de la occisa, quien también intervino en la reconstitución de escena, se mostró conforme con la materialización de la misma al considerarla una pieza clave dentro de la causa.

"Es una diligencia muy importante que permite establecer tiempos y movimientos de lo que ocurrió, pero en base a la versión del imputado. Según lo que señaló en esta jornada se puede ver si hay contradicciones. Existen registros fotográficos y otras pruebas se deben cotejar con esta pericia, para ver a futuro si se formaliza al sujeto", sostuvo el profesional.

Asimismo, la fuente advirtió que, aparte de esta pesquisa, "solicitamos las fotos del protocolo de autopsia, las que serán analizadas por una tanatóloga. Con estas acciones esperamos establecer si las lesiones de la víctima son acordes al relato que entregó el imputado. Luego veremos si es posible realizar otras pericias o con las que tenos es suficiente para pedir la formalización".

JUSTICIA

En tanto, Marisol Barrientos, madre de Soledad, puso gran parte de sus fichas en los resultados de la diligencia de este miércoles, en lo que se ha transformado en una verdadera cruzada en busca de conocer las causas de la muerte de la joven, las que para la familia se vinculan a un asesinato.

"Con la reconstitución de escena esperamos que se sepa la verdad, para mí es muy importante para que se haga justicia para mi hija. Han pasado casi 7 meses del fallecimiento y pedimos que (el querellado) diga la verdad, que todos los maltratos en el pololeo salgan a la luz", consignó la vecina.

Sumó que "ya no puedo dormir tranquila, tengo que estar con medicamenos... era mi única hija. Siempre fue maltratada física y sicológicamente y al final terminó en esto. Pedimos que las autoridades vean las pruebas y consideren los mínimos detalles y evidencias. Quiero que se haga justicia por mi hija, puesto que este tipo cambia las versiones".